

KEMAMPUAN MENGHAFAL AL-QUR'AN BERDASARKAN LATAR BELAKANG PENDIDIKAN SISWA DI MTS ABU DARRIN DI BOJONEGORO

(Madrasah Tsanawiyah Abu Darrin di Bojonegoro)

Nisa', Khoirotun. 2019.

Pembimbing: Drs. M. Masjkur, M. Pd. I

ABSTRAK

Terdapat beberapa macam metode menghafal, dan berbagai macam metode menghafal Al-Qur'an tersebut, ternyata dapat mempermudah dan mempercepat bagi santri atau siswa dalam menghafal.

Berpijak dari uraian diatas permasalahan penelitian ini adalah: (1) Bagaimana kemampuan menghafal Al-Qur'an siswa MTs Abu Darrin Di Bojonegoro yang berasal dari Madrasah Ibtidaiyah. (2) Bagaimana kemampuan menghafal Al-Qur'an siswa di MTs Abu Darrin Di Bojonegoro yang berasal dari Sekolah Dasar. (3) Apakah terdapat perbedaan kemampuan menghafal Al-Qur'an siswa yang berasal dari Madrasah Ibtidaiyah dan siswa yang berasal dari Sekolah Dasar di Madrasah Tsanawiyah Abu Darrin Di Bojonegoro. siswa yang berasal dari Sekolah Dasar dan siswa yang berasal dari Madrasah Ibtidaiyah di MTs Abu Darrin Di Bojonegoro. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah: (1) mengetahui kemampuan menghafal Al-Qur'an siswa MTs Abu Darrin Di Bojonegoro yang berasal dari Madrasah Ibtidaiyah. (2) mengetahui kemampuan menghafal Al-Qur'an siswa MTs Abu Darrin Di Bojonegoro yang berasal dari Sekolah Dasar. (3) Mengetahui ada tidaknya perbedaan kemampuan menghafal Al-Qur'an siswa yang berasal dari Madrasah Ibtidaiyah dan siswa yang berasal dari Sekolah Dasar di MTs Abu Darrin di Bojonegoro.

Penelitian ini dilakukan terhadap 903 siswa di MTs Abu Darrin di Bojonegoro, setelah penelitian dilakukan terhadap 20 anggota sampel, dan data dianalisis dengan tes "t" karena hasil perhitungan lebih kecil dari pada "t" tabel, baik taraf signifikan 1% maupun 5%, maka Hipotesa Alternatif (HA) ditolak dan hipotesa Nihil (HO) di terima.

Dari hasil perhitungan ataupun pengujian di atas dapat ditarik kesimpulan bahwa: tidak ada perbedaan yang signifikan tentang kemampuan menghafal Al-Qur'an antar siswa yang berasal dari Sekolah Dasar maupun siswa yang berasal dari Madrasah Ibtidaiyah di MTs Abu Darrin Di Bojonegoro.

Kata Kunci: Kemampuan Menghafal Al-Qur'an Dan Latar Pendidikan Siswa